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COMPTE-RENDU de la SÉANCE du CONSEIL MUNICIPAL de la COMMUNE  

de BELMONT-TRAMONET du JEUDI 3 OCTOBRE 2024 à 19 HEURES 30 

 

En complément du procès-verbal des délibérations du 3 octobre 2024 

Transmis le 11 octobre 2024 par courriel aux membres du conseil municipal et publié le 11 octobre 2024 par 

affichage au panneau extérieur de la mairie et sur le site internet de la commune www.belmont-tramonet.fr 

 

Rappel de l’ordre du jour : 

➢ Demande de subvention DETR au titre de la programmation 2025 pour la rénovation de l’éclairage 

public, 

➢ Convention de participation aux frais des gymnases 2023/2024 du collège « la Forêt », 

➢ Convention d’assistance juridique générale, 

➢ Adoption du référentiel budgétaire et comptable CFU (Compte Financier Unique) à compter de 

l’exercice 2024 (document unique : fusion entre le compte administratif produit par l’ordonnateur 

et le compte de gestion produit par le comptable public), 

➢ Questions diverses. 

 

 

COMPTE-RENDU et QUESTIONS DIVERSES 

 
• Rénovation de l’éclairage public 

 

Monsieur le Maire présente à l’assemblée les modèles des points lumineux qui seront installés dans le cadre 

des travaux de modernisation du réseau d’éclairage public. Il précise que les travaux pourraient commencer 

en début d’année 2025, pour la 1ère phase soit la partie restante des Chaudannes, en passant par la Belle 

Etoile, le Pressoir, route et place du Village… Un premier acompte de subvention de 8 020 € a d’ores et 

déjà été approuvé par le SDES pour cette tranche de travaux. 

Les travaux concernant le secteur de Tramonet seront également réalisés au cours de l’année 2025 et feront 

l’objet d’une nouvelle sollicitation auprès du SDES. 

Une demande de subvention complémentaire, au titre de la programmation DETR 2025, est sollicitée auprès 

des services de l’Etat pour l’ensemble des travaux dont le coût est estimé par le maître d’œuvre à 71.640 € 

HT. 

 

• Minibus communal 

 

Monsieur le Maire rappelle la proposition de cession gratuite à la maison d’alliance Saint Benoît de 

l’Abbaye, et précise que celle-ci a décliné l’offre. 

  

• Travaux 

 

Panneaux photovoltaïques / bâtiment le Pivet 

L’entreprise ARA PHOTOVOLTAÏQUE aurait réceptionné le feu vert d’ENEDIS et serait enfin prête à 

intervenir sur l’atelier technique du Pivet. 

 

Caméra vidéoprotection allée du Guiers 

Comme prévu initialement au projet d’installation de la vidéoprotection des Chaudannes, la caméra 

manquante a été installée fin août vers l’aménagement d’accès au Guiers.  

 

Voirie – Eaux Pluviales / route de Verel 

Suite à une rencontre en mairie le 17 septembre dernier, le Cabinet ISAGEO a été mandaté pour l’étude 

des aménagements nécessaires sur la voie communale « route de Verel ». 
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CARPORT atelier communal 

Monsieur le Maire explique à l’assemblée qu’un bâtiment couvert pour la protection des équipements serait 

nécessaire au local technique. Il précise qu’un carport est envisagé dans le prolongement de l’annexe au 

bâtiment principal où est stocké le sel de déneigement. L’assemblée approuve le projet et des devis seront 

sollicités pour le budget 2025. 

 

Salle Polyvalente – Projet store extérieur 

Monsieur le Maire rappelle un projet évoqué en 2019 concernant l’installation d’un store sous le balcon de 

la salle polyvalente. Celui-ci pourrait être bien utile lors des festivités associatives où les buvettes sont 

généralement installées sous le balcon. La toile de 9.9m X 3.5m protègerait les visiteurs du soleil voire de 

l’humidité à la tombée de la nuit… 

Philippe PIONCHON a sollicité les Stores de Chartreuse pour une réactualisation du devis de 2019. 

Les travaux hors installation électrique s’élèvent à 7.314 € HT soit 8.796 € TTC. Un éclairage sera 

également sollicité. 

Le conseil municipal approuve ce projet qui pourrait être réalisé au printemps prochain. 

 

Installation d’une barrière vers l’accès au bassin de l’AREA  

Monsieur le Maire explique à l’assemblée que le site sous le pont de l’autoroute est régulièrement pris pour 

une décharge sauvage. Il propose d’installer une barrière pour mettre fin à ces incivilités. 

Il conviendrait d’en informer AREA et l’exploitant du terrain agricole et leur remettre une clé du cadenas. 

 

Enfouissement des réseaux – continuité sur le secteur de Tramonet  

Pascal MARTIN signale qu’il a été approché pour le déplacement d’un transformateur. 

Monsieur le Maire rappelle à l’assemblée l’étude en cours réalisée par le bureau d’étude mandaté par le 

SDES, pour mener à bien le projet d’enfouissement des réseaux sur les voies route de Joudin, montée de la 

Grande Vigne, montée de Bachelin et chemin du Plan.  

 

• SIAGA 

Un appareil de mesure du niveau d’eau sera installé courant octobre sur la passerelle du Thiers 

 

• SIEGA 

Le syndicat annonce le nettoyage prochain des sites des anciennes stations d’eaux usées de la Belle Etoile 

et du Chef-Lieu. 
 


